



## Le Corbusier : peut-on prier dans du béton ? Dimanche 27 mai sur France 2

---

**10h30 - 12h : LE JOUR DU SEIGNEUR**

---

Peut-on prier dans du béton ? Cette matière évoque *a priori* plutôt l'oppression que l'élévation. Pourtant, c'est le matériau choisi par Le Corbusier pour construire, entre autres, églises et couvent dès les années 1950. *Le Jour du Seigneur* vous propose une immersion dans son architecture religieuse et l'expérience spirituelle qu'elle suscite.

### 10h30 : Magazine

David Milliat reçoit Marc Chauveau, frère dominicain depuis plus de 15 ans au couvent de La Tourette, construit par Le Corbusier en 1959. Ce passionné d'art contemporain nous partagera, tout au long de l'émission, son expérience de vie religieuse au sein ce couvent unique.

Un premier reportage nous emmène à l'église Saint-Pierre de Firminy-Vert, où se déroule la messe télévisée : comment Le Corbusier a-t-il pensé et conçu ce lieu de prière ? Pour quelle expérience de foi aujourd'hui ?

Les **Tablettes de la foi**, court format d'animation qui décrypte une expression de la foi chrétienne liée aux textes du jour, seront consacrées ce dimanche à la « Trinité » et commentées par Marc Chauveau.

### 10h45 : Messe

**LIEU** : Eglise Saint-Pierre de Firminy-Vert (42), située au cœur du plus grand ensemble architectural réalisé par Le Corbusier en Europe.

**PRÉSIDENT ET PRÉDICATEUR** : Mgr Sylvain Bataille, évêque de Saint-Etienne.

### 11h35 : Magazine

En cette deuxième partie d'émission, le frère Marc Chauveau revient sur son expérience spirituelle et sa vocation religieuse dans le couvent de La Tourette. Deux reportages présenteront l'histoire du couvent et sa dimension d'accueil et de dialogue avec le monde extérieur. Un dialogue que le frère Marc Chauveau crée notamment par l'organisation d'expositions d'artistes d'envergure internationale.